
 

 

 

Nos reunimos en el I.E.S. Bachiller Sabuco de Albacete el viernes 14 de junio a las 18 horas, 

comenzando la reunión en segunda convocatoria, a las 18.30. 

1. Lectura y aprobación del acta de sesión anterior 

I. La Secretaria de la Asociación da lectura a la sesión anterior, que queda aprobada 

por unanimidad de los presentes. 

2. Situación de la especialidad de Economía en el Proyecto de Ley de LOMCE 

I. El Presidente de ADES-CLM hace una exposición de la situación de la especialidad 

de Economía en el proyecto de Ley, así como de los trámites parlamentarios que se 

han producido y los que quedan pendientes de realización para la publicación de 

dicha norma, mostrándose todavía escéptico sobre cómo puede quedar nuestra 

especialidad finalmente, dado que todavía existe un amplio margen de optatividad 

en la ESO y el Bachillerato para las materias relacionadas con la iniciativa 

emprendedora en 3º ESO y 4º de ESO, así como las relacionadas con Economía y 

Economía de la Empresa de Bachillerato, o Fundamentos de Administración y 

Gestión. Por otra parte, se refiere a la situación actual en Castilla-La Mancha, que, a 

diferencia de otras comunidades autónomas, ya en el curso 2012/13 ha incluído las 

optativas de obligada oferta de taller de iniciativa emprendedora y empresarial de 

3º ESO, la de 4º  y la de iniciativa de 1º Bachillerato. En todo caso, hasta que se 

produzca el desarrollo normativo autonómico queda mucho por hacer. 

 

3. Programa de actividades realizadas y previstas. 

I. En cuanto a las actividades realizadas, el presidente se refiere al conjunto de 

acciones reivindicativas que se han realizado como el envío de cartas al 

Consejero de Educación, y al ministro de Educación en relación al debate 

abierto sobre la LOMCE y cómo nos afecta.  

 

 



 

 

Nos hemos reunido con la Presidenta del Colegio de Economistas de Albacete, el día 20 de 

febrero de 2013, con el Decano de la Facultad de Económicas de la Universidad de Castilla La 

Mancha el día 11 de marzo y con la Asociación de Jóvenes Empresarios de Albacete el día 12 

de junio de 2013.  

 

Por otra parte, también se ha puesto en marcha la web de ADES-CLM, con el dominio 

www.ades-clm.com, así como la presencia de la Asociación en redes sociales como FACEBOOK 

y Twiter. ADES-CLM también ha tenido su presencia en los medios de comunicación con la 

publicación de artículos en prensa escrita y digital. 

http://www.ades-clm.com/


 

Además, informa de las actividades de formación previstas para el 4º trimestre de 2013 de las 

que puntualmente se dará información, como son las Jornadas educativas de emprendedores 

y la creación de grupos de trabajo para la elaboración de programaciones didácticas de las 

materias de Taller de iniciativa emprendedora y empresarial de 3º ESO y de Iniciativa de  1º de 

Bachillerato. 

4. Implicación en la gestión de la asociación y el desarrollo de funciones 

I. Se toma el acuerdo de darle mayor publicidad a la Asociación a través del 

envío de la carta general de presentación de la misma a los contactos que 

derivan de la reunión de la PAEG que ha habido este año, colaborando todos 

los asociados en la difusión del nombre de la Asociación. Llegamos también al 

acuerdo de crear grupos de colaboración para ofrecer una programación 

didáctica adecuada al profesorado de la especialidad que el próximo curso 

tenga que impartir las materias relacionadas con el emprendimiento. 

Comentamos también la posibilidad de que miembros de la asociación puedan 

ir a las reuniones que se puedan determinar en los distintos lugares de Castilla 

La Mancha con Instituciones. La Asociación necesita de la implicación de 

personas que se encuentren en todas las provincias de CLM .Se brinda esta 

posibilidad a todo aquel que quiera y tenga algo que aportar. 

 

5. Planteamiento de integración en CEAPES 

I. El presidente plantea la posibilidad y la necesidad de integración en CEAPES y 

la importancia de estar dentro de una organización interlocutora y 

negociadora con las instituciones que a nivel nacional deciden sobre el futuro 

de nuestro colectivo. Tras varias intervenciones, se acuerda la integración en 

CEAPES de cara al año 2014 haciendo los trámites necesarios para ello. 

 

6. Estado actual de cuentas y designación de personas 



I. Todavía no se ha producido el ingreso de las cuotas de los asociados, y que en 

breve quedarán ingresadas. Se designan como personas con poder de firma 

siempre mancomunada con el presidente a la secretaria, Victoriana Martínez 

López y al tesorero Guillermo Sánchez Huedo. 

7. Ruegos y preguntas. 

Se levanta la sesión siendo las 20.15 de la tarde. 

 

El presidente  

ADES-CLM 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


